

# Tracasa impulsará alianzas para reforzar su competitividad

Esta empresa pública muestra su plan estratégico hasta 2023, con 7 objetivos y 58 acciones para aportar valor añadido a Navarra

**PAMPLONA** – Tracasa impulsará la innovación, el conocimiento y las alianzas para reforzar su competitividad en el mercado nacional e internacional. Las líneas de actuación se recogen en el Plan estratégico 2023, presentado por el consejero de Desarrollo Económico y Empresarial, Mikel Irujo, y la consejera delegada de Tracasa, Mar González.

Es una hoja de ruta con tres grandes ejes: la transformación del modelo de empresa, la evolución sostenible en modelo de negocio y desarrollo y el desarrollo y su puesta en valor y retorno para la comunidad. El plan, fruto de un trabajo público-privado, se concreta en siete objetivos y 58 acciones

orientadas a desarrollar especializaciones de un alto valor añadido en el sector TIC, en sistemas avanzados de gestión territorial y de analítica de datos y generar riqueza para la Comunidad y potenciar la marca Navarra.

Tracasa, que en 2022 cumplirá 40 años, es una empresa "tecnológica especializada en negocios de alto valor añadido con una situación de vanguardia en sistemas de información territorial a nivel estatal e internacional", resaltó Irujo, quien apuntó que es "una ventana abierta al mundo para el Gobierno de Navarra" que en 2019 aportó una cifra de negocio de 6,7 millones. Además, permite avanzar en el mantenimiento de puestos



Mikel Irujo y Mar González, en la rueda de prensa de ayer. Foto: Itziar Porto

de alta cualificación", sostuvo.

El plan recoge siete objetivos: desarrollar un modelo de negocio sostenible y viable; impulsar el conocimiento, el talento y el desarrollo profesional; evolución continua del portfolio de servicios y soluciones; fomentar especializaciones de alto valor añadido; afianzar un nuevo modelo de alianzas estratégicas; adaptar el modelo de gobernanza y organización a la realidad de una empresa de mercado; y generar retorno de valor a Navarra.

Respecto a su nueva estructura organizativa, González comentó que hasta ahora el organigrama era muy dependiente de la matriz Tracasa Instrumental por lo que se ha pensado que la forma más eficiente de liderarla era nombrando un director de Operaciones y la persona elegida ha sido Moisés Zalba. – Efe

